

## **DOCUMENTO PARO NACIONAL DEL 24 DE ENERO**

La CGT - Regional Rio Cuarto, la CTA y la Multisectorial "La Patria no se vende", hoy nos convocamos y nos manifestamos en contra de la Ley "Ómnibus" y el DNU 70/23 porque perjudica a las trabajadoras, trabajadores y sociedad en su conjunto de la ciudad de Rio Cuarto y todo el país.

A un mes del inicio de mandato del gobierno encabezado por Javier Milei y Victoria Villarruel, nuestro Pueblo vive en la incertidumbre y desesperanza cotidiana tras una mega devaluación que condiciona el sustento de vida, expresado en las subas del combustible, en los productos de la canasta básica y en los aumentos a esperarse en tarifas de luz, agua y gas, medicamentos, prepagas, alquileres, transporte, etc.

¿Quiénes ponen el cuerpo en las crisis? Con el pretexto de acomodar la macroeconomía y evitar el famoso déficit fiscal, con la engañosa excusa de que "No hay plata", están hambreado a nuestro Pueblo. **SABEMOS QUE TENEMOS RECURSOS PARA SALIR DE LA CRISIS SIN HAMBREAR AL PUEBLO. EL PRECIO DE LA COMIDA ES UN CRIMEN Y ES VIOLENCIA.**

Es una preocupación que hace al trabajo como eje organizador de la vida de todo el pueblo argentino. Cada una de las normas que se quieren derogar no son el privilegio para una organización o un sector determinado, por el contrario, atraviesa todas las familias argentinas, quienes estructuran su cotidianeidad y su proyecto de vida en torno al trabajo. La planificación familiar, la vivienda, la educación de los hijos, la salud de toda la familia, el retiro y bienestar de los mayores: todos los aspectos de la vida tienen que ver con el trabajo.

Cada una de las normas que pretenden derogar fue parida con enorme esfuerzo; son cristalizaciones de procesos de lucha, discusión y consenso expresados en momentos históricos de nuestra nación. Hoy, de un plumazo, pretenden eliminarlas. Acabamos de festejar los 40 años del retorno de la Democracia en la Argentina, dejando atrás años de sangre, muerte y terrorismo de Estado. La Democracia requiere de la participación de todos los sectores evitando la imposición autoritaria de una sola voz.

Las medidas económicas que intentan llevar adelante no son nuevas, ya lo vivimos. Son las mismas medidas, ideadas por las mismas cabezas e intereses que diseñaron la miseria planificada durante la última dictadura y los gobiernos neoliberales de Menem y De la Rúa, que nos condujeron al estallido social del año 2001 y el gobierno de Macri. **ELLOS, MACRI, BULLRICH, CAPUTO y STURZENEGGER SON LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO.**

Hoy, el pueblo trabajador está en la calle, unido, para hacerse escuchar. La Ley "Ómnibus" y "el DNU" son antipopulares, empobrecedores y excluyen socialmente. Este es un mensaje que trasciende al Movimiento Obrero Organizado y atañe de toda la sociedad. Junto a artistas, deportistas, científicos, educadores, profesionales, jubilados, las y los trabajadores de todos los sectores nos movilizamos en este paro general.

Sabemos que acá no hay ni necesidad ni urgencia para nosotros, sino para las corporaciones económicas -nacionales e internacionales- y familias oligarquías que representan el 1% de la población. ES UN PLAN DE SAQUEO COLONIAL.

Estamos en desacuerdo que el destino de la Nación sea decidido por y para unos pocos. Cuando eso ocurre, son unos pocos los que se benefician. La riqueza de Argentina, como cualquier país del mundo, tiene su origen en el trabajo de las y los trabajadores: proviene de sus manos, habilidades y oficios, de su vocación de servicio, de sus ideas e ingenio, de sus realizaciones y desarrollos. No puede ser que esa riqueza que genera todo el pueblo trabajador sea luego utilizada para jugar a la timba financiera entre unos pocos "vivos", que nada tienen que ver con el trabajo y la generación genuina de riqueza.

Es la casta financiera que cíclicamente saquea la Argentina, saquea la riqueza que genera el pueblo trabajador. Y después nos quieren hacer creer que el problema somos nosotros; que es el trabajo en blanco, la protección laboral, las indemnizaciones, las obras sociales y la seguridad social, la huelga y la protesta. Y nos quieren hacer pagar a nosotros, con peores salarios, precarización y despidos.

El ajuste se sostiene con represión. Para atajar el descontento popular, promulgan un protocolo "antipiquetes" con la intención de restringir y amedrentar toda organización y manifestación popular, permitiendo el accionar arbitrario del Estado, vulnerando nuestra Constitución, toda la Legislación Laboral y los Derechos y Garantías Fundamentales, amenazándonos con represión, persecuciones y cesantías en el trabajo, que ya están en marcha.

Por lo expresado, sostenemos que las gravísimas consecuencias del accionar de este gobierno en este breve lapso de tiempo, desnudan que no hay ningún plan de gobierno ni un proyecto de país, sino un vil y siniestro plan de negocios privados.

A nivel provincial, nos encontramos en estado de alerta permanente debido a que el flamante gobernador Llaroya, inauguró su gobierno con una represión llevada a cabo el 21 de diciembre en la ciudad capital, y en su discurso de garantizar "gobernabilidad" ha iniciado despidos a empleados públicos de salud y cultura, Senaf, y se encuentra desconociendo acuerdos salariales con docentes e impuso un aporte extraordinario en la caja de jubilaciones y del Apros para todos los empleados públicos de la provincia, lo que afecta directamente en los salarios de los mismos.

El poder ha sido ocupado por poderosos grupos económicos, con la complicidad de ciertos sectores de los partidos políticos, que buscan privatizar el patrimonio y las empresas del Estado Argentino, enajenar nuestros recursos naturales y bienes comunes para entregarlos a manos extranjeras, quitándonos soberanía y condenándonos a una asfixiante dependencia de Organismos Multilaterales de Crédito, poderosos Fondos Internacionales de Inversión, que pretenden sumirnos en una profunda recesión mediante un enorme golpe al valor real de los salarios; disminución de la producción industrial y re-primarizar nuestra economía, volviendo a ser nuevamente meros proveedores de materias primas, y forzándonos a renunciar a nuestra independencia cultural, científica, tecnológica, productiva y económica, a nuestra Soberanía Nacional.

Pretenden obligarnos a ser una colonia, un país que abastezca de materias primas a EEUU y los países capitalistas Occidentales, mientras nuestro pueblo se empobrece cada día más, se ve privado de Salud y Educación Pública de calidad y accesible, y se pisotean Derechos Humanos conquistados y consagrados tras décadas de lucha. Pretenden regalar nuestros recursos y el fruto de nuestro trabajo. Nuestro Pueblo no tiene vocación de Colonia, por eso responsabilizamos y exigimos a los legisladores nacionales, provinciales y municipales, votados para la representación popular, que se posicionen y frenen este saqueo a la Patria y esta destrucción de la Democracia.

Esta reforma constitucional encubierta no puede ser tratada y debe declararse de nulidad absoluta. Juraron para que el Pueblo y la Patria se los demande, y la historia y la fuerza está de nuestro lado. Exigimos la derogación del DNU 70/2023 en su conjunto; el rechazo a la Ley Ómnibus en su conjunto; la anulación de cualquier medida que atente contra los derechos y las libertades democráticas y la compensación de la pérdida del poder adquisitivo de todo el pueblo trabajador.

Para finalizar, este pueblo unido, jamás será vencido, pero solo si la unidad viene de la plena necesidad de defender a cada uno de los que hoy se ven perjudicados, desprotegidos y vulnerables. Los trabajadores enrolados en CGT, CTA, organizaciones sociales, los jóvenes estudiantes y trabajadores, los jubilados, las madres y todos los que hoy marchamos, lo hacemos por una sencilla razón: porque defendemos nuestra bandera nacional que abraza a todo un pueblo. Por eso decimos, unidos y con fuerza: PATRIA SÍ COLONIA NO. LA PATRIA NO SE VENDE.

Firman:

